
令和７年５月 14日（水） 

向日市立第４向陽小学校 

学校運営協議会事務局 

 

令和７年度 第１回学校運営協議会 

 

１ 会長挨拶 

・今年度も学校のために行動したり、助言したりできる会議にしていきたいと思う。 

 行政としての役割も考えていただきたいし、地域からも声を上げていきたいと思う。 

 

２ 校長より 

・１学期が始まり、GWも終わり、通常の６校時授業が始まった。体力テスト実施し少し

大人も子どもも疲れている感じがする。 

・学校に全く来ることができない児童は減っている。 

・会長、副会長の承認 

・学校経営方針の承認 

 

３ 熟議 「児童の安心・安全について」 

 ・学校としては、児童の登下校以外は門を閉めているが鍵はかけられていないところも

ある。 

 ・地震や火災の時の経路になっているところもある。（先日の避難訓練の時に６年生が

道路に出てグラウンドに集まれなかったことがあった。） 

 ・保護者名札の呼びかけや、来校者名簿の作成、声かけ等できることを考えて実施して

いる。インターフォン等は学校では設置できない（施設関係は教育委員会が設置） 

 ・鍵をどれだけ閉めても、悪いことをする人はどうしてでも入ってくると思うので限界

があるのではないか。 

 ・私学では守衛さんがいる。 

 ・乙訓管内の小学校でもオートロックの門があるところがある。 

 ・ホームページ等で学校の様子を知らせていくことも効果的ではないだろうか。 

 ・しかし、広く知らせることにより不安を感じる人もいる。 

 ・基本的には、登下校は家庭や地域の責任ではないだろうか。 

 ・学校もできるだけのことはし、一緒に安全を守っていきたいと思っている。 

 

４ その他 

 ・6月 7日(土)  5年生が土曜参観で火起こし体験 

 ・6月 27日(金)  学校運営協議会委員さんによる学校参観 を実施 


